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 １１月
が つ

２８日
に ち

（土
ど

），全校
ぜ ん こ う

児童
じ ど う

が一緒
い っ し ょ

になって

参加
さ ん か

した運動会
う ん ど う か い

が無事
ぶ じ

終了
しゅうりょう

しました。保護者
ほ ご し ゃ

やＰ

ＴＡ役員
や く い ん

・担当者
た ん と う し ゃ

の皆様方
み な さ ま が た

のご理解
り か い

・ご協力
きょうりょく

をい

ただきましたお陰
か げ

で混乱
こ ん ら ん

もなく，滞
とどこお

りなく開催
か い さ い

することができました。本当
ほ ん と う

にありがとうござい

ました。 

 今年度
こ ん ね ん ど

は，“午前中
ご ぜ ん ち ゅ う

で終了
しゅうりょう

，マスクを着用
ち ゃ く よ う

して

の競技
き ょ う ぎ

参加
さ ん か

，徒競走
と き ょ う そ う

・学年
が く ね ん

種目
し ゅ も く

のみ”の運動会
う ん ど う か い

に

なりましたが，子
こ

どもたちは，元気
げ ん き

よく運動会
う ん ど う か い

に

参加
さ ん か

し楽
た の

しんでくれたと思
お も

っています。 

運動会
う ん ど う か い

当日
と う じ つ

，保護者
ほ ご し ゃ

の皆様方
み な さ ま が た

からは，「開催
か い さ い

できてよかった！」「受付
う け つ け

もスムーズに

入
は い

れてよかった。」「保護者
ほ ご し ゃ

の人
ひ と

たちも，きちんと協力
きょうりょく

していたと思
お も

う。」「表現
ひょ うげ ん

のよ

うなものも入
は い

っていて楽
た の

しかった。」など，うれしい声
こ え

を聞
き

かせていただきました。 

次
じ

年度
ね ん ど

については，コロナの感染
か ん せ ん

拡大
か く だ い

が見通
み と お

せない状況
じょうきょう

にありますが，熱中症
ねっちゅうしょう

のこと

や台風
た い ふ う

シーズンを避
さ

けるなどを考慮
こ う り ょ

し，時期
じ き

を決定
け っ て い

していきたいと考
かんが

えております。 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

【 学校
がっこう

教育
きょういく

目標
もくひょう

 】 

自
みずか

ら学
ま な

び，高
た か

めあい 

よりよく生
い

きようと 

する子
こ

どもの育成
い く せ い

 

◇◆◇ 連絡
れんらく

 ＆ お願
ねが

い ◇◆◇ 
 

〇令和
れ い わ

３年
ね ん

１月
が つ

１６日
に ち

（土
ど

）は，午前中
ご ぜ ん ち ゅ う

のみの土曜
ど よ う

授業
じゅぎょう

を実施
じ っ し

します。 

〇令和
れ い わ

３年
ね ん

２月
が つ

３日
に ち

（水
す い

）は，新
し ん

入
にゅう

生
せ い

児童
じ ど う

保護者
ほ ご し ゃ

を対象
たいしょう

に入
にゅう

学
が く

説明会
せ つ め い か い

を実施
じ っ し

します。 

〇本
ほ ん

年
ね ん

度
ど

の卒業式
そ つ ぎ ょ う し き

は，令和
れ い わ

３年
ね ん

３月
が つ

１９日
に ち

（金
き ん

）午前
ご ぜ ん

を予定
よ て い

しています。 

  ＊保護者
ほ ご し ゃ

の参列
さ ん れ つ

は，現時点
げ ん じ て ん

では，昨年度
さ く ね ん ど

と同様
どうよう

２名
め い

までを予定
よ て い

しています。 

 

●ご家族
か ぞ く

の方
か た

が，ＰＣＲ等
と う

の検査
け ん さ

を受
う

けることになった場合
ば あ い

，至急
し き ゅ う

学校
が っ こ う

 

へも連絡
れ ん ら く

をください。くれぐれもお願
ね が

いいたします。 
 



白子
し ろ こ

中学校区
ち ゅ う が っ こ う く

 「人権
じ ん け ん

フォーラム」開催
か い さ い

！ 
 

 １２月
が つ

１日
ついたち

（火
か

）午後
ご ご

，本校
ほんこう

に旭
あさひ

が丘
おか

小学校
しょうがっこう

，稲生
い の う

小学校
しょうがっこう

，

白子
し ろ こ

中学校
ちゅうがっこう

から３７名
めい

の代表者
だいひょうしゃ

が集
あつ

まり，「安心
あんしん

して自分
じ ぶ ん

の思
お も

いを伝
つた

えあえる集団
しゅうだん

をめざして」というテーマで話
はな

し合
あ

いを持
も

ちました。 

 ４つのグループに分
わ

 

かれ，中学生
ちゅうがくせい

の司会
し か い

・進行
しんこう

のもと，“うわさ・誹謗
ひ ぼ う

中傷
ちゅうしょう

に惑
まど

わ

されない態度
た い ど

や考
かんが

え方
かた

”“本当
ほんとう

の友
とも

だちや絆
きずな

をつくるための考
かんが

え方
かた

・取組
とりくみ

等
とう

”について熱心
ねっしん

な意見
い け ん

が交
か

わされました。「人権
じんけん

フォーラム」のまとめとして以下
い か

のことが確認
かくにん

されました。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

「やってよかった！」ノーメディアデー！ 

 

１０月
がつ

１２日
にち

（月
げつ

），１３日
にち

（火
か

），１４日
１ ４ に ち

（水
すい

）の３日
か

間
かん

，全校
ぜんこう

一斉
いっせい

にノーメディアデーを実施
じ っ し

しました。保護者
ほ ご し ゃ

の

皆様
みなさま

からいただいた感想
かんそう

文
ぶん

を掲載
けいさい

いたします。多
おお

くのご家庭
か て い

で実
じっ

施
し

され，保護者
ほ ご し ゃ

の皆様
みなさま

から「この取組
とりくみ

は有意義
ゆ う い ぎ

だった。

継
けい

続的
ぞくてき

に行
おこな

うべきだ」という感想
かんそう

が寄
よ

せられています。 

第
だい

２回目
か い め

のノーメディアデーを１２月中
がつちゅう

に，第
だい

３回
かい

目
め

を２月中
がつちゅう

に実施
じ っ し

したいと考
かんが

え

ています。この機会にご家庭でもいろいろな取組
とりくみ

をお願
ねが

いいたします。 
～保護者

ほ ご し ゃ

感想
かんそ う

文
ぶん

から～ 

〇普段
ふ だ ん

は，ゲームやテレビを見
み

て過
す

ごす事
こと

が当
あ

たり前
まえ

になっていましたが，ノーメディ 

アチャレンジによって本
ほん

を読
よ

んだり，会話
か い わ

が増
ふ

えたりと，違
ちが

う過
す

ごし方
かた

を改
あら

めて見
み

直
なお

 

すいい機会
き か い

になりました。 

〇家族
か ぞ く

で会話
か い わ

をする時
とき

や一緒
いっしょ

に居
い

る時間
じ か ん

を大切
たいせつ

にできたと思
お も

います。いつもより息子
む す こ

と 

話
はなし

をする時間
じ か ん

が増
ふ

えて良
よ

かったです。 

①本音
ほ ん ね

を出
だ

し合
あ

えるようになりたい。そのために「嫌
きら

われたらどうしよう」 

 という自分勝手
じ ぶ ん か っ て

な思
おも

いをなくして，お互
たが

いが自分
じ ぶ ん

の考
かんが

えを伝
つた

え合
あ

える

ようにしていきましょう。 

②人
ひ と

それぞれに個性
こ せ い

がある。決
き

めつけで人
ひ と

を判断
はんだん

するのではなく，仲間
な か ま

に寄
よ

り添
そ

い，何
なに

かあったらみんなで解決
かいけつ

していく，そんな安心
あんしん

できる

雰囲気
ふ ん い き

を作
つ く

っていきましょう。 

③仲間
な か ま

との絆
きずな

をさらに深
ふか

め，最高
さいこう

の卒業式
そつぎょうしき

を作
つ く

りあげるとともに，新
あたら

し

い中学校
ちゅうがこう

生活
せいかつ

に向
む

けて，「安心
あんしん

して思
お も

いを伝
つた

え合
あ

える集団
しゅうだん

づくり」に

取
と

り組
く

みましょう。 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇早寝早起きや宿題も早い時間からしてくれて，物事がスムーズに出来てすごく良かっ 

たです。テレビを見られないのは，ニュースや情報が入
は い

ってこないので不便ですが， 

それ以外は，ない方が会話も増えて良かったので，週１回でも，そういう日を作りた

いと思
お も

いました。 

〇いつもはしない様な遊びを見つけてやってみたり，就寝が早くなったり，こんな日が 



もっと多くあればいいなと思
お も

いました。 

〇とても良い取り組みだと思
お も

います。定期的に行って頂きたいです。 

〇いつもテレビを見て過ごす事が多いのですが，この３日間は，弟と相談して工作をし 

たり，それぞれが集中して本を読んだりして過ごすことが出来ました。特に，火，水

の２日間は，完全にノーメディアを達成できて良かったです。 

〇まだ２年であるが，子どものメディア利用を止められなかった。こういった取組を定 

期的に行ってほしい。 

〇思
お も

いのほか良かったです。間違いなく家族の会話が増 

えました。 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

  

テレビやスマホを見ない，ゲームをしない，ネットを見ない等を取り組むことで

家での過ごし方を考
かんが

えるきかっけづくりにつなげていってほしいと思
お も

っています。 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆「ストロー笛で学んだこと 

昨日（４日），ストロー笛を見て，ぼくは非常に大事なことを話していたと思
お も

います。それは，

ストロー笛を４０年以上やっている神谷徹さんが「もっとストロー笛を改良したいと，４０年以上

続けてきた。」と言っていて，ぼくは改めて「常に探求心」というものが大事なんだなあと分かり

ました。その話の中でもう一つ大事なことがありました。それは，「すごいな。」で終わらせない

ことだとわかりました。ぼくは，「すごいな。」で終わっている時が多いなと思
お も

いました。これから

は，「すごいな。」の次に，「だから，やってみよう。」をやってみようと思
お も

いました。 

◆「ストロー笛の研究を３０年ほどして 

 

 

 
 

 


